

# FÄRG & BLANCHE

FRANCE - SWEDEN

*“Reconnus pour notre fibre expérimentale, où chacune des expériences et découvertes en amènent d’autres, nous évoluons sans peine entre design artisanal et production industrielle sans jamais perdre notre identité.”*

*“Known for our experimental stance, where each expression informs the other; we effortlessly move between exclusive hand made one offs and industrial production, without ever losing our distinctive touch.”*

Fondé à Stockholm en 2010, le studio Färg & Blanche est composé du designer suédois Fredrik Färg et de la designer franco-suédoise Emma Marga Blanche. Le studio s’exprime dans de nombreux champs du design. Le duo collabore autant avec des marques établies comme BD Barcelona Design, Gärsnäs, Zero and Design House Stockholm, qu’il développe ses propres créations en autoédition, ou encore se confronte à des pièces limitées pour des galeries.

Stockholm based design studio Färg & Blanche was founded in 2010 by the Swedish designer Fredrik Färg and designer Emma Marga Blanche, born in France. As a studio, they work across a wide variety of fields, collaborating with established furniture brands such as BD Barcelona Design, Gärsnäs, Zero and Design House Stockholm to name a few, as well as producing their own collections and limited art pieces for galleries.

---

## PRODUITS | PRODUCTS



**SUCCESSION**  
Art de la table  
Tableware